

こうちゅうしつ 校長室だより ぼちぼちいこか2025

No.4

令和7(2025)年9月5日

大阪市立田川小学校

校長 上玉利 恒子

2学期がはじまりました。

長い夏休みが終わり、2学期が始まって2週間がたちました。まだ暑いですが、子どもたちは元気です。10月には全校たてわり遠足があります。服部緑地公園で、たてわり班でのオリエンテーリングに挑戦します。社会見学や11月末の作品展、6年生の修学旅行と、2学期も楽しい行事がたくさん計画されています。どうお楽しみに！



5年生 林間学習 7/24・25

夏休み開始早々、5年生は1泊2日の林間学習に行ってきました。今年度の行き先は、大阪府貝塚市「府立少年自然の家」。1日目はディスクゴルフ、カレー作り、キャンプファイヤーと、もりだくさんの活動を楽しみました。友達と過ごす夜は特別な思い出になりましたね。2日目は、暑さを避けて、早朝から山登り。登山は初めてという人もいましたが、朝の山の空気はおいしくて、展望台からの景色を見て、思わず「ヤッホー！」と叫んでしまった人も！宿舎に戻って作った川柳（五七五の短い言葉で作った詩）は名作ぞろいでました。クラフトで作ったスプーンは使っていますか？5年生の絆もますます強くなりました。

1年生 パソコンスタート！ 8/29

1年生に、新しい学習者用端末(タブレット型パソコン)が届きました。ICTアシスタントさんにていねいに教えてもらいながら、IDやパスワードを入力し、全員無事にログイン！「やったー！」と声が上がっていました。これから学習に使っていきます。他の学年の端末も、順番に新しくなっていく予定です。これからも大切に使いましょう。

本日(ほんじつ)の
トピックス

ぼうさい 防災の日



9月1日は「防災の日」。1923年9月1日に関東地方で大きな地震（関東大震災）が起こったことから、この日が定められました。火災の被害が大きく、10万人以上がなくなったと言われています。地震はいつ起こるかが予測しにくい災害です。家庭でも、防災グッズや避難場所を確認する機会にしたいですね。おうちの人とも話をしてみましょう。

田川小学校ホームページへ！ 学年のできごとや写真はこちら！

田川小学校

